NOUVELLES

La communauté du prieuré de formation de Kpenzindé sera transférée à BIRNI au Bénin en juillet 2005. Il y a dix-neuf frères africains en formation ; un gros investissement, prometteur pour l'avenir.

En plus de la formation actuelle au plan humain, religieux, pastoral, nous prévoyons une formation professionnelle. Elle sera dispensée par deux frères pour des jeunes frères et des jeunes de la région. Cela demande un terrain capable de répondre à ce nouveau défi. Devant l'impossibilité d'acquérir le terrain de Kpenzindé pour construire l'infrastructure nécessaire, nous décidons de nous déplacer à Birni. Après quarante et un ans de présence à Peyrolles, à Noves et enfin à Alleins, la communauté des Frères missionnaires des campagnes des Bouches du Rhône va fermer cet été, les frères qui la composent étant appelés ailleurs : ils vont renforcer des communautés amenuisées par le vieillissement, la mort ou les départs pour le Brésil.

Le 2 juillet, ils invitent leurs amis et connaissances à un temps d'amitié et de fête qui se déroulera en deux temps, chacun choisissant de participer à tout ou partie de la journée. • Eucharistie en fin de matinée puis pique-nique et temps de parole pour celles et ceux qui souhaiteront témoigner d'un vécu, évoquer une anecdote, rappeler une réflexion. • Vers 16h30, à partir d'un récit de la création d'un « pays » dans la région d'Arles, recherche sur l'évolution du monde rural dans le département, suivie d'un temps de convivialité autour d'un apéritif dînatoire. Les frères qui ont vécu ici un temps plus ou moins long sont bien sûr attendus.

L'année du BRÉSIL, en France, a commencé officiellement le 8 mars 2005. C'est l'occasion de découvrir un peu plus cet immense pays où deux communautés de Frères sont implantées. Une exposition au Grand Palais à Paris raconte l'art des indiens du Brésil et rappelle que son histoire a commencé bien avant l'arrivée des explorateurs portugais et français.

Le numéro hors-série de Télérama de mars 2005 "Trésors d'Amazonie" est bien documenté. A lire!

La visite du président Lula en France est prévue pour le 14 juillet.

Le programme des concerts, carnaval, festival ou colloques aux couleurs vert et or qui se dérouleront dans toute la France est disponible sur le site www.bresilbresils.org et www.autresbresils.net

Le Congrès national du CMR (Chrétiens dans le Monde Rural) s'est tenu à La Pommeraye en Maine-et-Loire les 5, 6, 7 mai dernier. 1400 personnes et de nombreux invités ont partagé leurs expériences dans des assemblées, des ateliers sur le thème "Bâtir un avenir solidaire… une espérance partagée !" - une célébration festive… Chronique en reparlera.